

Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité.

ABONNEMENT: \$1 PAR AN.

Editeur-Propriétaire: FIRMIN H. PROULX.

PARAIT TOUS LES JENN

SOMMAIRE

Revue de la Semaine: Comment a été accuillie dans plusieurs pays de l'Europe, la dernière allocution de Notre Saint Père le Pape Pie IX où il énumère les violations audacieuses et hypocrites des garanties que le Gouvernerement Italien avait données à l'indépendance et à la liberté de l'autorsté spirituelle du Saint Siège.-Démonstrations à Montréal à l'égard des pèlerins canadiens se rendant à Rome; allocation de Sa Grandeur Mgr. Racine, évêque de Sherbrooke, en réponse aux deux adresses qui lui furent présentées par les membres de l'Union Catholique et de l'Union Allet. Causerie agricole: Culture du jabae (Suile): Des portes graines

-Parasites, maladies et accidents noisibles à la culture du ta-

bac.-De la récolte du tabae.

Sujets divers: Nos compatriotes à Manitoba; il importe de prendre les moyens de garder nos compatriotes dans la Province de Québec, si l'on veut rendre effectif le mouvement du repatriement qui s'opère aux Etats-Unis en faveur des canadiens-français.—Correspondance de M. B. C. Gagnon au sujet du repatriement de nos compatriotes actuellement au Détroit.-Causes qui cutravent le progrès en agriculture.-La science du ménage (Suite): Convenance des vétements; d'où vient l'art de bien savoir arranger sa maison.

Choses et autres : Sommaires du Naturaliste Canadien et de la Revue Canadienne -Lecture sur la fabrication de sucre de betterave, donnée à la Salle da Payronnge à Québec, par M. Ed. A Barnard, rédacteur du Journal d'agriculture et directeur de l'agriculture au Département des Travaux Publics et de l'Agriculture de la Province de Québec.-Beurre artificiel

à New-York.-La pesto bovine en Europe.

Recettes: Pommade pour les chevaux.—Remède contre la bron-

ALONNÉS ತ retardataires 🖟 AU PLUS TOT.

REVUE DE LA SEMAINE

Dans le Consistoire tenu au Vatican le 12 mars dernier, en avait lieu la remise du chapeau aux nouveaux cardinaux. Sa Szinteté le Pape Pic IX à prononcé une allocution et il énuméra les violations audacieuses et hypocrites des gorestics que le Gouvernement Italien avait données à l'indépendance et à la liberté de l'autorité spirituelle du Saint-Biége, et dénonça aux Etats catholiques les entreprises criminelles qui ont pour but de détruire l'Eglise catholique en la dépouillant de ses possessions et de la liberté de sa parele.

Cette revendication du chef de la chrétienté est attaquée avec fureur par tous les enuemis de l'Eglise, en Italie, en France et surtout en Allemagne. Mais en Angletorre, où le libortó n'est pas un masque menteur, plusieurs journaux protestants rendent hommage à la vérité et reconnaissent le caractère hypocrite et tyrannique des actes signales par l'auguste Pentife Pie IX à la consoience du monde eivili-

Avant de quitter Paris, lisons-nous dans les journanx français, les députés et sénateurs catholiques ont publié la déclaration suivante :

" Les catholiques du Sénat et de la Chambre des députés ont profondément ressenti la douloureuse et respectueuse émotion qu'a excitée dans tous les cœurs catholiques la solennelle allocution du Souverain Pontife.

" Quelques uns d'entre eux, interprêtes de ce sentiment, ont regards comme un pressant devoir, avant leur separation, d'en porter l'expression à M. le Ministre des affaires étrangères et d'appeler son attention particulière sur l'agravation de la situation fuite à la papauté.

" Il résulte des réponses faites par M. le ministre, que